



Regierungsratsbeschluss vom 30. November 2021

Interpellation Nr. 129 Joël Thüring betreffend «Aktenzeichen XY... ungelöst. – Wo sind die steuerfinanzierten Enuu's abgeblieben?»; schriftliche Beantwortung

P215729

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Aktuell sind die Fahrzeuge der Firma Enuu AG in Basel nicht verfügbar. Nach regelmässigem Austausch mit dem Anbieter ist seit November 2021 klar, dass dieser seinen Betrieb in der zweiten Dezemberhälfte 2021 wieder aufnehmen will. Mit der Betriebspause verschiebt sich das Ende des zweijährigen Pilotprojekts entsprechend.

